

県会議員 奥村のり子の  
しんぶん赤旗 読者ニュース



2012年 7月 8日 第46号  
——奥村のり子生活相談所——  
〒640-8212 和歌山市杉ノ馬場 1-11  
電話&FAX 073-427-7121

ロンドン五輪出場選手激励会に出席  
がんばれ！湯元兄弟選手

写真は7月1日、アバローム紀の国で湯元進一選手、湯元健一選手のロンドンオリンピック出場激励会のご案内を和歌山県レスリング協会より頂き出席した時のものです。来賓として紹介していただき舞台上がって両選手に激励の握手をさせていただいている所です。お2人は和歌山市出身、レスリングでは日本で初の双子で五輪同時出場です。



多くの子どもたちも参加されていました。正直レスリング競技には、馴染みがなかったのですが協会長の森下さんは生協病院近くの現在ほのぼの薬局のところガソリンスタンドを自営されていた方でした。  
なつかしい方ともお会いでき、あらたな世界を見たようです。ぜひ感動的な、よい闘いをしてほしいと思います。

16月議会終るー  
3つの意見書提案  
否決されました

6月29日に県議会が終わりました。共産党から非核三原則を法制化することや原発の再稼働をやめること、米軍用機の低空飛行の中止の3つの意見書を提出しましたがいずれも否決されてしまいました。

しかし、先日来から官邸を包囲する大飯原発再稼働反対のデモがどんどん大きくなっています。そして今、事故が相次ぐ危険な垂直離着陸輸送機オスプレイ配備の米政府の通知を山口・沖縄に伝えたことで、「アメリカの使い走りか」と怒りの声が噴き上がっています。オスプレイの訓練ルートに和歌山も入っています。県議会では知事に松坂議員が質しました。

オスプレイ 紀伊半島に?!

アメリカ海兵隊の垂直離着陸輸送機MV22オスプレイという欠陥軍用機。試作段階から事故が多発し乗員の死亡が多く「未亡人製造機」とか言われた。部隊に配備されてからも何度も墜落事故。これまで43人の死傷者を出した。この欠陥機を米国の一方的な通告で世界一危険な沖縄普天間基地に配備し、日本全土で低空飛行訓練など行なうという。その一つに紀伊半島、四国を横断するルートも。

6月県議会で共産党の松坂県議が「県として抗議、拒否せよ」と質した。仁坂知事は「訓練には反対」を表明したがとことん貫いてもらいたい。

タカ派の森本防衛相は早速米国の立場を説明に沖縄や岩国基地のある山口県を訪問。出発前から「説得に自信はない」とホンネをポロリ。行く先々の知事や市長から総スカン。どだい行き先が違う。ワシントンへ行って「拒否します」と言えればいいノダ。どこの国の大臣なノダ? (編集室)

で有名な  
墜落有

のり子の週間予定

- 7月6日 盲学校視察、コンサート
- 7日 平和大好きマラソン・ウォーク、会議
- 8日 法事、「経済提言」懇談会
- 9日 原発ゼロの近畿ブロック会議
- 10日 特別委員会の県内調査
- 11日 々々
- 12日 無料生活相談日、県議団会議

党県・国政事務所長  
くにしげ秀明

公費負担はできるだけ抑えたいということなのです。そして、3党合意には自民党の哲学がつかぬかれたと同党議員は公言しています。

民主党、自民党、公明党が衆議院で、大増税、社会保障解体の法案を通過させた問題で、先週の中村さんにつづいて私にも一言いわせてください。  
社会保障制度改革の基本について3党合意が、「自立」を家族や国民相互の助け合いで支援することとしているところに、「社会保障解体」と批判しなければならぬ重大な問題があります。

「自立」「共助」を看板に社会保障制度解体法  
ウラ返せば自民党の言い分にピッタリ

自民党は30年余り前、党内向け出版物で、社会保障について次のようにのべたことがあります。  
「弱者であるという理由で特別に優遇されるシステムがあれば、自分も弱者になってトクをしようとする人間が増える」、「何かをタダで供給することになれば、人々はそれをあてにして依存心をおこす」。

やがて自民党政府は、高齢者に医療の窓口負担を求めるなど、制度改悪を連続させていくことになりました。

現在、「社会保障の安定財源確保」とか「財政健全化」のための消費税増税だと首相が繰り返しのべても、国民は納得していません。「毎日」の世論調査では、3党合意を「評価する」は39%にすぎません。(6月27日付)

参議院で徹底審議のうえ廃案に追い込むたかいは、つづきます。

リレートーク  
relay talk



3党談合